

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan yang diukur dengan *Return on Asset* dan *Current Ratio* terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor perkebunan dan perikanan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

1. Variabel independen *Return on Asset* (ROA) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor perkebunan dan perikanan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dari hasil output di diperoleh nilai probabilitas untuk variabel (RoA) sebesar (0.8586) dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05) maka dapat disimpulkan H_0 diterima dan H_a ditolak karena nilai probabilitas < tingkat signifikansi 5% yang artinya bahwa *Return on Asset* (RoA) tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham. Hal ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Andi Aspar Ramadhana, Herman Sjahrudin, dan Suseno Hadi Purnomo (2018) serta Asep Alipudin dan Resi Oktaviani (2016), yang menunjukkan bahwa secara parsial ROA (Return On Asset) tidak berpengaruh terhadap harga saham. Hal ini mengindikasikan bahwa

para investor tidak semata-mata menggunakan ROA sebagai ukuran dalam menilai kinerja perusahaan untuk memprediksi harga saham di pasar modal (terutama di BEI).

2. Secara parsial *Current Ratio* (CR) berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor perkebunan dan perikanan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dari hasil output di diperoleh nilai probabilitas untuk variabel (RoA) sebesar (0.0002) dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05) maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima karena nilai probabilitas < tingkat signifikansi 5% yang artinya bahwa *Current ratio* (CR) berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham.
3. Berdasarkan analisis *Return on Asset* dan *Current Ratio* terhadap harga saham menunjukkan bahwa secara simultan diperoleh nilai probabilitas sebesar (0.000779) dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05) maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima karena nilai probabilitas < tingkat signifikansi 5%. Artinya secara simultan atau bersama-sama *Current Ratio* (CR) dan *Return on Asset* (RoA) berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan dalam penelitian ini, maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi Investor, diharapkan dapat lebih teliti lagi dalam menanamkan modalnya. Investor harus dapat menilai perusahaan apakah baik atau tidak dengan melihat Harga Saham perusahaan, baik sekarang maupun yang akan datang. Investor sebaiknya memperhatikan RoA dan CR dan rasio-rasio lainnya sebelum menanamkan saham pada suatu perusahaan, sebab faktor ini mampu mempengaruhi harga saham. Investor juga harus mempertimbangkan dampak positif dan negative suatu investasi dengan baik. Hal ini agar investasi yang ditanamkan memberikan keuntungan dan dapat meminimalisir terjadinya risiko investasi.
2. Bagi perusahaan, yang dijadikan objek dalam penelitian ini diharapkan dapat mengelola rasio-rasio keuangannya dengan baik, karena rasio-rasio keuangan yang terdiri dari *Return on Asset* dan *Current Ratio* sangat berperan penting bagi operasional perusahaan. Dengan terkordinirnya rasio-rasio keuangan dengan baik maka peluang untuk mendapatkan nilai Harga saham yang tinggi akan lebih besar.

3. Untuk peneliti selanjutnya sebaiknya tidak hanya menggunakan *Return on Asset* dan *Current Ratio*, tetapi juga menggunakan rasio-rasio keuangan